



El empresario Carlos Cardoen arriba del Everett 1896, el auto más antiguo de Chile, que fue restaurado para la exhibición del nuevo recinto.

FOTOS: GRACE COLLADO

Museo del Automóvil: para los fanáticos de la historia

En el lugar se exhiben vehículos que protagonizaron sucesos del siglo XX.

POR CÉSAR IRIBARREN

Hombres, mujeres y niños fanáticos de los automóviles y al mismo tiempo, amantes de la historia, cuentan con un lugar para disfrutar de vehículos antiguos que estuvieron entre los protagonistas de los acontecimientos que marcaron el siglo XX en Chile y el mundo, desde la óptica política, deportiva o cinematográfica.

Se trata del Museo del Automóvil, ubicado en la Viña Santa Cruz, propiedad del empresario Carlos Cardoen, que cuenta con una colección de más de 50 autos de distintas épocas y especialidades y una veintena de motocicletas. Estas últimas fueron donadas por el humorista "Coco" Legrand en comodato.

Según Cardoen "durante 2013 creo que vamos a llegar a 100 autos".

Entre otros atractivos, los visitantes pueden apreciar, por

ejemplo, el vehículo que utilizó la reina Isabel II cuando visitó Chile en 1968. También es parte de la muestra, una reproducción del auto "que viajaba por el tiempo" de la película ochentera "Volver al Futuro", protagonizada por Michael J. Fox, y un automóvil de competición de Eliseo Salazar (ver fotos).

Las décadas anteriores también están presentes. Están a la vista del público vehículos fabricados y empleados durante el Régimen Nazi y la Segunda Guerra Mundial, especialmente uno de los primeros modelos de la marca Volkswagen.

"Imagina todos los fantasmas que acompañan a estos autos. Eso es lo que los hace entretenido. Cada uno lleva una carga de historia, de cuento. Por ejemplo, la creación del Volkswagen es un tema histórico e impactó a la sociedad mundial", destaca el empresario.

El Museo está abierto de martes a domingo de 10:00 a 14:00 hrs. Se emplaza a la entrada de la Viña, a 30 minutos de la ciudad de Santa Cruz por la ruta a Lolol.

El valor de las entradas oscila entre los \$ 1.000 a \$ 3.000.



El auto De Lorean DMC del año 1981, protagonista de la película "Volver al Futuro".



La colección del Museo del Automóvil se encuentra en un espacio de 4.000 m² y sus estructuras que datan del año 1900 y que albergaron a la maestranza del ferrocarril Antofagasta-Bolivia, fueron donadas por la familia Luksic.



El Fórmula Indy Racing League de 1997, uno los usados por Eliseo Salazar.



El Austin modelo Prince año 1960 fue utilizado por la reina Isabel II cuando vino a Chile.